

アンケート集計結果

アンケート提出総数 35件

1 お住まいとお歳を で囲んでください。

お住まいは？

上富 1人 北永井 5人 藤久保 17人 竹間沢 5人
みよし台 3人 町内在勤・在学 2人 その他 2人

お歳は？

19歳以下 0人 20～30歳代 1人 40～50歳代 13人
60～70歳代 20人 80歳以上 0人 無回答 1人

2 シンポジウムに参加しようと思った動機は？

内容に興味があった 17人 どのようなものか参加してみた 9人
人に誘われた 5人 その他 3人 無回答 1人

3 興味のある分野グループを で囲んでください。(複数回答あり)

健康福祉 13人 みどり環境 11人 都市安全 9人
産業観光 10人 教育文化 10人

4 本事業の企画について

良い 21人 まあまあ 11人 あまり良くない 0人
良くない 0人 無回答 3人

5 参加されての感想をご記入ください。

町づくりのお話、講師が来て最初の頃は多く人が集まったが、だんだん人数が減って来ました。具体的に行動することは、すぐには出来ないことがあります。

三芳町でこの様な活動が進められていることを知らなかったが、参考になった。自分も定年となり、何か協力出来るものに参加したいと思う様になった。

三芳町のことをみんなで考えて住んでよかったと思える町にしたいと思います。

パネリストの思いはよくわかったが、グループがみえない(=協働)発言にとまどった。まだスタートしたところなのだろうと思いました。先行している団体等に学ぶなど、広げる、つながることが大切と思った。

庄嶋先生のお話しは大いに勉強になりました。

とても良かったです。

今迄グループに参加してきましたが、ばく然としたままで何をして良いのか分かりませんでした。庄嶋さんのお話しを聞いてすべて私自身をおき変えてみるとすこしずつまとまってきました。

庄嶋先生の言われた事を実際実践しているなど感じています。メリットや夢をかか
かけて広く知ってもらえるようにしたいと思います。

庄嶋さんの活動に興味があり、参加しました。住民と行政との協働のとらえ方が新
しい切り口で理解できました。また、三芳町の住民協働について、今回初めて知っ
たのですが、実に活動的だと感じました。行政が前面に出るのではなく、サポート
に徹している点がすばらしいと思います。

庄嶋先生のお話がとてもわかりやすかったです。5 分野のネットワーク開放にもな
る「まち歩きイベント」マップ作りにとりあげてゆけそう。

庄嶋先生の話はわかりやすく、やる気がでる内容だった。各分野の進行状況や進め
ていこうということが具体的にわかった。

時間が長い。まちづくりネットワークの活動推進状況がわかり良かった。

他のグループの活動が理解でき良かった。

基調講演のお話が大変参考になりました。

現在、産業観光 G に参加しているが、他のグループの行動内容が良くわかり、大
変良かったと思います。

時々、中間報告をする場を作ってください。他グループの活動も知りたい。

大変勉強になりました。

6 協働やまちづくりネットワークに興味がありますか？

興味ある 29人 興味ない 0人 どちらともいえない 4人

無回答 2人

7 まちづくりネットの活動に参加したいと思いませんか？

企画会議から参加したい 6人 事業活動に協力したい 3人

情報は知りたい 10人 参加は考えていない 3人 無回答 4人

会員 9人

町内にこんな活動があれば参加したい。(個人)

町の観光化事業

自治会の活性化について

バリアフリー 都市安全グループは子供中心の活動のようですが、これからは高齢
者、障害者対応の方が重要問題なはずでは・・・。

町内で実際に活動しているが、ボランティアを探している。(団体・グループ)

子ども学習広場・みよし子ども日本語広場・なかよし広場(月、水、金の3~5時、
7~9時と休日)

PC、ハーモニカ、将棋